

SHIFT YOUR PERSPECTIVE

QUALITATIVES FEEDBACK IN DER LEHRE



Was ist Shift! ?

- Das **qualitative Feedbackverfahren der Leuphana**, das ergänzend oder alternativ zur LVE genutzt werden kann.
- Ein moderierter **Feedback-Workshop**, in dem Lehrpersonen mit ihren Studierenden in Dialog über die Lehrveranstaltung treten.

Wie läuft Shift! ab?

- In einem Vorgespräch besprechen wir Ihre Anliegen und erarbeiten Leitfragen für den Feedback-Workshop.
- Wir kommen für 45-60 Minuten in Ihre Lehrveranstaltung: Die Leitfragen werden zunächst in Kleingruppen und dann in einem strukturierten Dialog im Plenum bearbeitet und münden in gemeinsame Vereinbarungen.
- Sie erhalten eine Dokumentation sowie eine Teilnahmebescheinigung.

Wann können Sie Shift! machen?

- Shift! wird für die Mitte des Semesterverlaufes empfohlen.
- Die Umsetzung ist auch zu einem anderen Zeitpunkt denkbar.

Warum sollten Sie Shift! machen?

- Um gemeinsam Verantwortung für das Gelingen der Lehrveranstaltung zu übernehmen.
- Um Feedback zu geben und zu erhalten.
- Um konkrete Veränderungen anzustoßen.
- Um den Lehr-Lern-Flow zu erhalten oder wiederherzustellen.

ANMELDUNG

Schreiben Sie uns bis zum **01.11.24** eine Mail an shift@leuphana.de mit dem Titel ihrer Lehrveranstaltung, der Anzahl der Teilnehmenden, der Seminarsprache (Deutsch oder Englisch) sowie 1-2 präferierten Terminen.

ANSPRECHPERSONEN



Anke Brehl



Dr. Ina Cramer

KONTAKT

Anke Brehl
Lehrservice
shift@leuphana.de



SHIFT YOUR PERSPECTIVE

QUALITATIVE FEEDBACK IN TEACHING



What is Shift! ?

- The **qualitative Feedbackprocess of Leuphana**, which can be used in addition to or instead of the LVE.
- A moderated **Feedback-Workshop**, in which teachers and their students enter into dialogue with each other about the course.

How does Shift! work?

- We hold a preliminary meeting with you to talk about your concerns and develop guiding questions for the feedback workshop.
- We come to your course for 45-60 minutes: The guiding questions are first worked on in small groups and then in a structured dialogue in the plenary and lead to joint agreements.
- You will receive documentation and a certificate of participation.

When can you do Shift! ?

- Shift! is recommended for the middle of the semester.
- However, implementation is also possible at other times during the semester.

Why should you do Shift! ?

- To take joint responsibility for the success of the course with your students
- To give and receive feedback
- To initiate concrete changes
- To maintain or restore the teaching-learning flow

REGISTRATION

Send us an email until **01.11.24** to shift@leuphana.de with the title of your course, the number of participants, the seminar language (German or English) and 1-2 preferred dates.

CONTACT PERSONS



Anke Brehl

Dr. Ina Cramer

CONTACT

Anke Brehl
Teaching Service
shift@leuphana.de

